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変　化
歳差運動による地軸のズレによるものなのか、今年の冬は長かった

ため、暖かくなった途端に春の花々は咲き誇り、その後、草木が芽吹

く新緑の清々しい季節になり、森年度の研修会も始まりました。

最近新しく見聞きして、少し驚いたことを述べてみたいと思います。2つあります。

第1は、RI2580地区（東京・沖縄）の地区大会において、「( 公財 ) ロータリー米山記念奨学会

理事会に制度見直しの検討開始を申し入れる件」が決議されたことです。2580地区から同地区内

のクラブ会長宛に出された決議案支持のお願い文を要約すれば、「外国人留学生事業の背景には、二

度と戦争の悲劇を繰り返さないために『平和日本』を世界に伝え、国際親善と世界平和に寄与したい

という戦後ロータリアンの決意 ( があった ) と言われています。近年、同奨学会は年間約16億円の

収入により約900名の海外留学生に奨学事業を行っています。しかし、財団設立から半世紀を超え、

時代は大きく変化しました。日本から海外留学を希望する方々は財務的な負担が大きく海外留学が困

難になり、留学生が減少しています。日本人奨学生希望者への支援があれば、海外で多くを学び国際

間の懸け橋となり社会に貢献できる人材育成になります。」また、ご参考までにと、「公益財団法人ロー

タリー日本財団グローバル補助金奨学生は、全国で令和4年度39名、令和3年度37名、令和2

年度83名、令和元年度24名」と記載され、又書きで「この活動に国内で財政的困難な学生支援の

議論を含めないのは、( 公財 ) ロータリー米山記念奨学会は国際奉仕事業活動であることに鑑み」と

の記載もあります。この決議が地区大会に出された背景を、2580地区のガバナーに聞いたところ、「当

初この案を、東京RCが米山記念奨学会に提出したところ、『1クラブの提案では検討できないので、

地区の決議を経て提出してほしい』旨の説明があったため」と述べています。

これと似た議論は10年前の当地区のPETSの分科会でも有ったと記憶しています。どんなに良

い制度でも、時の流れとともにその存在意義は変化してゆくので、少しずつ手を加えていくことが必

ガバナーメッセージ

国際ロータリー第2840地区
　2023-2024年度

　ガバナー　保　坂　充　勇（沼田RC）
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要だと思います。

第2の驚いたことは、4月19日に東京で行われたガバナー・ガバナーエレクト・ガバナーノミニー

情報交流会の席上、ある出席者から、上述の米山記念奨学会の理事長に「ある特定の国の留学生が多く、

その人たちを支援するのは如何なものか？」という旨の質問がありました。同理事長さんの回答は「私

の属する地区では、ある特定の国の奨学生の上限は30％としています」と述べていました。当地区

では、一国の奨学生の数の上限は50％としていますが、それ以上の制限をしていることに驚きました。

この特定の国の留学生支援については、ときどき異議を唱える人に出会います。特にシニア世代に多

いように思います。このことについては、当地区においても真摯に検討し、対応していきたいと考え

ています。そして、支援する側、される側、双方がある程度納得できるような形にしていきたいと思

います。
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国際ロータリー第２８４０地区
２０２３－２０２４年度

ガバナー　　　　　　保　坂　充　勇
ガバナー指名委員長　森　田　高　史

２０２４年４月２２日、国際ロータリー第２８４０地区ガバナー指名委員会より、三好建正さん（安
中ＲＣ）を２０２６－２０２７年度ガバナー候補者として「ガバナーノミニー・デジグネート」とし
て決定いたしましたことをご通知申し上げます。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　2023-2024年度
ガバナー指名委員会　委 員 長　森　田　高　史

副委員長　山　田　邦　子
委　　員　宮　内　敦　夫
委　　員　足　立　　　進
委　　員　中　野　正　美

ガバナーノミニー・デジグネートプロフィール　

国際ロータリー第2840地区　2026-2027年度　
　ガバナーノミニー・デジグネート

　三
み

　好
よし

　建
けん

　正
せい
（安中ロータリークラブ）

【　略　歴　】
生年月日…1970年 12月…１日　
所属クラブ　安中ロータリークラブ
住　　所　群馬県安中市
職業分類　設計士
職　　業　美と建築・三好設計事務所
役　　職　設計士
　　　　　　

【 ロータリー歴 】
 《クラブ》
2014年 1月28日　安中ロータリークラブ入会
2016-2017 年度　安中ロータリークラブ幹事
2019-2020 年度　安中ロータリークラブ会長

《地　区》
2020-2023 年度　地区青少年交換委員会委員
2023-2024 年度　第６分区ガバナー補佐、審議会立法案検討委員会委員
　　　　　　　…　　　会員組織強化委員会委員

マルチプルポール・ハリス・フェロー　１回目
米山功労者

2026-2027 年度

ガバナーノミニー・デジグネート決定のお知らせ
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第６分区

インターシティーミーティング
日　時／ 2024年１月２７日 (土 ) １６：３０～１８：３０
会　場／並木苑　１Ｆ　武尊会場
テーマ／『自分を緩めて、幸せ味わい魅力的に生きていく』・・・講師：高山明日香先生
来　賓／保坂充勇ガバナー、関　真一代表地区幹事、田辺祐己担当地区副幹事
出席者／富岡ＲＣ１２名、藤岡ＲＣ５名、藤岡北ＲＣ２名、富岡中央ＲＣ５名、碓氷安中ＲＣ４名
　　　　藤岡南ＲＣ２名、富岡かぶらＲＣ８名、安中ＲＣ２７名、三好建正ガバナー補佐
出席者／第6分区ガバナー補佐　三好建正（安中RC）

本年度の第6分区ＩＭの目的は地区スローガンの「自らの心を解放し、明るく学んで、楽しく奉仕」
に基づき、楽しいロータリーライフとクラブ活性化のために、『自らの心を解放』するために、講師
に高山明日香先生をお招きし【自分を緩めて、幸せ味わい魅力的に生きていく】と題して、モテルた
めのポイントとして講話をリラックスした気持ちで楽しく聴きながら、軽いお食事を食べながら・お
酒を飲みながら、自らの心を解放し交流を深め、楽しく奉仕を学びました。さらに交流懇親会を通して、
各会員の親睦を深め第6分区の友情が益々深まり有意義なＩＭとなりました。
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第４分区 A·B 合同

インターシティーミーティング
日　時／ 2024年 2月25日（日）　　第１部　MEETING　16：30～ 17：50
　　　　　　　　　　　　　　　　　第２部　懇親会　　　18：00～ 19：30

会　場／ティアラグリーンパレス（太田）
　　　IMメインテーマ／「メンタルヘルスと幸せのために」
　　　講演会　　講師　医療法人赤城会　三枚橋病院
　　　　　　　　　　　支援連携部　医療福祉課長　川口　遼　先生
　　　テーマ　　「メンタルヘルス」　　　　　

参加者／保坂充勇ガバナー、竹内正幸パストガバナー、宮内敦夫パストガバナー、中野正美直前ガバナー
第4分区A金谷光明ガバナー補佐、B飯田知義ガバナー補佐、
関　真一代表地区幹事、戸部聖之副幹事、深津卓也副幹事
太田RC、太田西RC、太田南RC、新田RC、太田中央RC
館林RC、大泉RC、館林西RC、館林東RC、館林ミレニアムRC

司会者／山田英哲（太田西）
報告者／第4分区Aガバナー補佐　金谷光明（太田西RC）、地区副幹事　戸部聖之（沼田RC）、

地区副幹事　深津卓也（沼田RC）

第4分区Ａ·Ｂの合同ＩＭが、2月25日、ティアラグリーンパレスで「メンタルヘルスと幸せ」をテー
マに開かれました。開会前にメンタルヘルスの一環として心を安らげる丹羽あやこさんによるヴァイ
オリンの素敵な演奏が冒頭にありました。
保坂充勇ガバナーの挨拶後、第4分区A金谷光明ガバナー補佐（太田西）第4分区B飯田知義ガ
バナー補佐（大泉RC）から各クラブの会長、幹事が紹介されました。

＜スローガン＞
第 4 分区 A
太田RC… 「元気なクラブ作りの為の活動指標に基づき、3年後の70周年に向けて
… 活動の充実と親睦でたくさんの笑顔づくり行っています。
太田南RC… 「信頼で繋がるチーム力を持って、地域と共に地域社会に貢献します」
新田RC… 「新田義貞公の心意気！5月に満40歳になりました！」
太田中央RC… 「楽しく、積極的にロータリー活動」
太田西RC… 「為せば成る　為さねば成らぬ何事も　太田西」
第 4 分区 B
館林RC… 「親睦を柱に、ONEクラブで邁進する」
館林西RC… 「白鳥の飛来する町　邑楽町　ちょっと年増な仲良しクラブ」
館林東RC… 「今年度40周年を迎えます。何とかここまでやってきました」
館林ミレニアムRC　…「ENJOY！」「HARD！」をモットーに理想のクラブへ！
大泉RC　… 「結成60周年に向けて会員増強に頑張る」

講演会：テーマ　　「メンタルヘルス」
三枚橋病院は精神科救急治療、精神一般、精神療養、開放病棟に分かれていて精神保健福祉士（国
家資格）やソーシャルワーカー（相談員）らが、心や精神に疾患や不調を持つ人々に対して医療、福
祉の両面から患者さんに向き合い、適切なサポートを行い自立及び社会参加 · 社会復帰の支援を行っ



2023-2024    Vol.11  7

ています。ストレスにより日常生活に、心理的、身体的、行動的な側面の変化があります。周囲の人が、
心の不調やストレス症状に早く気付くことが大切であり家族相談員の高崎市在住、FM群馬パーソナ
リティの玉木ちはるさんによる相談窓口も紹介されました。
第2部の懇親会では杉本保典幹事（大泉）の司会により楽しいひと時が続きました。途中AYA＆
ASAKO　ヴァイオリンの丹羽あやこさん、ピアノの鈴木麻子さんによる深き情熱の中にノスタル
ジーを感じさる独創的な音色に会場が包まれ、心身共に癒される懇親会となり楽しい懇親会となりま
した。

＜金谷光明ガバナー補佐コメント＞
今回の IMで多様性（ダイバーシティ）のメンバーが対等かつ平等（イクィティ）に大きな一つの
集団となり、包括（インクルージョン）され、まさにRI, 保坂Gの提唱するDEI を実践する事が出来
たと自負しております。皆様へ心より感謝いたします。
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第 2 分区 B

インターシティミーティング
日　時／ 2024年 3月14日（木）　第1部　会議講演会と各クラブ発表会　15：00～ 17：20
　　　　　　　　　　　　　　　　 第2部　懇親会　　　　　　　　　　　17：50～ 19：30

会　場／プラザ · アリア
テーマ／メンタルヘルス（心の健康）を大切にしよう
来　賓／保坂充勇ガバナー、牛久保哲男パストガバナー、森田高史パストガバナー、

関　真一代表地区幹事、武田　寛地区副幹事
出席者／久保木雅彦ガバナー補佐代行、伊勢崎RC32名、伊勢崎中央RC32名、伊勢崎南RC12名、

伊勢崎東RC12名、群馬境東RC21名
報告者／第2分区Bガバナー補佐代行　久保木雅彦（伊勢崎RC）

今年度の第2分区Bの IMは「メンタルヘルス（心の健康）を大切にしよう！」をテーマに総勢
115名で楽しく学び世代を超えた交流 · 親睦を図る機会として明るく意義ある IMになったと思いま
す。
「メンタルヘルス対策への取り組」として山口佳子日本産業カウンセラー協会上信越支部事務局長
様に講演いただき、その後メンタルヘルスの取組報告を各クラブに発表していただきました。発表者
の皆様には限られた時間の中で取りまとめていただきありがとうございました。
そして、幹事クラブの群馬境RCの沼田会長、伊久間 IM実行委員長をはじめとする会員の皆様には、
準備設営に多大なるご尽力頂き感謝申し上げます。
第2部の懇親会では楽しく盛り上がり、久しぶりの「手に手つないで」はロータリーの和を感じる
ことができました。ご出席いただきました皆様にはご協力頂き感謝申し上げます。誠にありがとうご
ざいました。

第1部　会議講演会と各クラブ発表会（1Fキャトルセゾン）
14：30… 受付 · 登録
15：00… 開会… … 司会　飯塚　勝亮
… 開会のことば… IM実行委員長… 伊久間正考
… 点鐘… 群馬境RC会長… 沼田　哲博
… 国歌斉唱… ソングリーダー… 常見　信雄
… … ロータリーソング斉唱「奉仕の理想」
… 主催者挨拶… 第 2分区Bガバナー補佐代行… 久保木雅彦
… 来賓紹介… IM実行委員長… 伊久間正考
… … RI 第 2840地区ガバナー… 保坂　充勇
… … パストガバナー… 牛久保哲男
… … パストガバナー… 森田　高史
… … 代表地区幹事… 関　　真一
… … 地区副幹事… 武田　　寛
… 来賓挨拶… ガバナー… 保坂　充勇
15：30… 『講演』　「メンタルヘルス対策への取り組み」～社員の心の健康がもたらすもの～
… 講師　一般社団法人日本産業カウンセラー協会上信越支部事務局長… 山口佳子氏
16：25… クラブ発表… 進行役　ガバナー補佐代行… 久保木雅彦
… … 『メンタルヘルスの取組報告』（1クラブ7分）
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… … 伊勢崎ロータリークラブ　
… … 「ロータリークラブにおけるメンタルヘルスと利他の心」… 髙橋　美清
… … 伊勢崎中央ロータリークラブ　
… … 「メンタルヘルスに対する自助努力の重要性」… 美原　　貫
… … 伊勢崎南ロータリークラブ
… … 「東洋医学からのメンタルヘルス」… 田原　明美
　　　　　…… 伊勢崎東ロータリークラブ
… … 「子育て中のメンタルヘルス」… 島田　峰子
　　　　… … 群馬境ロータリークラブ
… … 「私が見る夢」… 金井　　敦
17：10… 講評… ガバナー… 保坂　充勇
17：20… 点鐘 · 閉会… 群馬境RC会長… 沼田　哲博
… 集合写真撮影（2F　オーキット）

休憩
… 第 2部　懇親会（2F　オーキット）
17：50… 開会… … 司会　天田　光俊
… 開会挨拶… 群馬境RC会長… 沼田　哲博
… 挨拶… ガバナー… 保坂　充勇
… 乾杯… パストガバナー… 牛久保哲男
… 歓談… ジャズ演奏 · 抽選会
　　　　ロータリーソング斉唱「手に手つないで」　… ソングリーダー　織間　　敬
19：25… 締め… パストガバナー… 森田　高史
19：30　閉会… 伊勢崎中央RC会長… 大竹　昌樹

①保坂　充勇ガバナー挨拶

③クラブ発表　髙橋　美清会員　伊勢崎RC

②講演　山口佳子氏

④クラブ発表　美原　貫会員　伊勢崎中央RC
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⑤クラブ発表　田原　明美会員　伊勢崎南RC

⑦クラブ発表　金井　敦会員　群馬境RC

⑨懇親会

⑪締め　森田高史パストガバナー

⑥クラブ発表　島田　峰子会員　伊勢崎東RC

⑧乾杯　牛久保哲男パストガバナー

⑩手に手つないで
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第 3 回

地区補助金予備審査会
日　時／２０２４年３月２３日（土）１３：００～１６：３０
会　場／ Gメッセ群馬
出席者／ロータリー財団委員会　今井幸吉委員長、小林洋樹副委員長、菊川善明委員

資金管理 · 平和フェローシップ　福島敬仁委員長
地区補助金委員会…小林匡美委員長、唐沢健二副委員長、石井英智委員、
六本木　裕委員、江畑晴彦委員、植村　仁委員、富岡　隆委員、渡邉仁基委員
須田千秋地区副幹事

報告者／地区副幹事　須田千秋（沼田RC）

開　会… 地区補助金委員会　副委員長… 唐沢　健二
挨　拶… ロータリー財団委員会　副委員長… 小林　洋樹
議　事… 議事進行　　　地区補助金委員長… 小林　匡美
… 1. ２０２４－２０２５年度実施事業地区補助金申請審査会
… 2. ２０２３－２０２４年度実施事業地区補助金報告書審査会
… 　　資金管理 · 平和フェローシップ委員会　委員長… 福島　敬仁
… 　　地区補助金委員会　委員長… 小林　匡美
… 3. 今後のスケジュールについて
… 　· 第 3回地区補助金予備審査会… １３：００～１６：３０　3月23日（土）
… 　· 最終審査会… １３：００～１７：３０　4月13日（土）
… 4. 今後提出される申請書 · 報告書について
… 5. その他
講　評… ロータリー財団委員会委員長… 今井　幸吉
閉　会… 地区補助金委員会　副委員長… 唐沢　健二
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　第3回地区補助金予備審査会が3月23日（土）にGメッセ群馬にて開催されました。
今回は最終審査会に向けて最後となる予備審査会です。前回の予備審査会において僅かな修正を条件
として受理した申請事業の書類の確認と第2回予備審査会以降に提出された申請書と、提出書類の不
備で再提出された申請書の審査がなされ、５事業の申請を受理、４事業につきましては僅かな資料の
修正をいただく事を条件に受理され最終審査会に上程されます。
また、本年度実施の地区補助金事業の報告書につきましては1月以降に提出いただいた報告書の審査
が行われ8つの事業が受理、2事業が条件付きの受理となり、第1回予備審査会にて受理とされま
した報告書と合わせて最終審査会へ上程されます。まだ未実施の事業もありますが、報告書が未提出
の事業につきましては最終審査会に間に合うように提出をお願いします。

地区補助金最終審査会… 4月 13日（土）１３：００～１７：３０　Gメッセ群馬
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ロータリーの友地区代表委員・
（一社）ロータリーの友事務所役員合同会議

日　時／ 2024年 3月21日（木）…10時 30分～17時 30分
会　場／東京・ビジョンセンター浜松町
出席者／地区代表委員、ロータリーの友委員会、法人友事務所、編集部
報告者／ロータリーの友地区代表委員　石原保幸（前橋東ＲＣ）

プログラム
10：30～ 12：30　全体会議・次年度地区代表委員向けオリエンテーション
12：30～ 13：30　ランチ
13：30～ 15：10　分科会
15：20～ 16：00　全体会議
16：00～ 17：30　懇親会

2023-24年度ロータリーの友地区代表委員と2024-2025年度地区代表委員、ロータリーの友
委員会、法人友事務所、編集部の合同会議がビジョンセンター浜松町で開催されました。
午前は次年度地区代表委員向けオリエンテーション。昼食後、5つの分科会に分かれ、クラブや『ロー
タリーの友』について話し合いました。
分科会の発表後、懇親会が開催されました。
懇親会では全国から集まった地区代表それぞれが持ち寄った特産品の抽選会があり、大いに盛り上
がりました。
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新会員セミナー

日　時／ 2024年 3月23日（土）　13：30～ 16：30
会　場／ 前橋問屋町センター会館
出席者／保坂充勇ガバナー、森田高史パストガバナー · 地区ラーニング · 管理運営副委員長

足立進パストガバナー · 地区ラーニング · 管理運営副委員長、
森　末廣ガバナーエレクト、竹中　隆ガバナーノミニー、各ガバナー補佐、
関　真一代表地区幹事、地区ラーニング · 管理運営委員、地区副幹事、各クラブ新会員　

報告者／地区副幹事　深津卓也（沼田RC）　

3月23日（土）前橋問屋センター会館において、新会員セミナーが下記の次第内容にて開催され
ました。
… … … 司会　地区副幹事　深津卓也
13：30… 開会
13：30～ 13：35… 挨拶… … ガバナー　保坂　充勇
13：35～ 14：20… ガイダンス　「ようこそロータリーへ」
… ～心豊かにロータリアン～
… 　　　　パストガバナー · 地区ラーニング · 管理運営副委員長　森田　隆史
14：30～ 15：30… 分科会（各会場）
15：40～ 16：25… 交流会（各部会発表・名刺交換）
16：25～ 16：30… 講評　パストガバナー · 地区ラーニング · 管理運営副委員長　足立　　進
16：30… 閉会

＜分科会 · ファシリテーター＞
第１分科会 /森田高史副委員長、第２分科会 /足立　進副委員長、第３分科会 /松島宏明委員
第４分科会 /新井良和委員、第５分科会 /関口俊介委員、第６分科会 /保坂充勇ガバナー
第７分科会 /森　末廣ガバナーエレクト

＜分科会テーマ＞
１　自己紹介（全員と名刺交換）
　　· 入会歴、職業紹介、入会のきっかけ
２　ロータリークラブの印象は？
　　· 入会前のロータリークラブの印象は？　· 入会後、印象は変わりましたか？
　　· 今日のガイダンスを受講して、印象は変わりましたか？
３　振り返り
　　· マイロータリーモーメントは？　· 今日感じたことは？
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各クラブから入会3年未満の新会員65名に参加頂き地区役員合わせて88名で新会員セミナーが
開催されました。森田高史パストガバナー · 地区ラーニング · 管理運営副委員長による「ようこそロー
タリーへ」～心豊かにロータリアン～のテーマでガイダンスが冒頭に行われました。例会の運営や親
睦、奉仕事業などクラブの各委員会事業の目的と役割等がわかりやすく紹介され、RI（国際ロータリー）
をはじめ地区、各クラブの組織の構成や違いについて関係図で説明がありました。また、五大奉仕、
四つのテスト、Motto 等ロータリーの理念やポリオ根絶事業、財団年次基金寄付、米山記念奨学金寄
付の目的や目標数値が示されました。最後に誰でも会員になれるのではなく、会員に推薦され、選挙
され初めて会員になれる。ロータリーは全世界120万人の品性高潔な友人を得られるチャンスと絶
大な信用を与えてくれる特典が会員に与えられているが「絶対やってはいけないこと、それはロータ
リーを退会することです」「泳ぎもせず漕ぎもしないでロータリアンを終わらせないでください」
「生徒の準備ができたとき、先生が現れる」When…the…student… in…ready,…the…teacher…will…
appear.　
と締めくくられ、講師の言葉が印象に残り胸に刻まれたようでした。

各分科会では、会員同士が自己紹介と名刺交換をし、ロータリー入会のきっかけや印象、各クラブ
の活動について意見交換が活発に行われました。

交流会では、はじめに各分科会の代表が分科会で出た意見を纏めて発表がありました。人脈が広が
る、SNSでの広報が不足している、ロータリーを楽しくするのは自分次第など、多様な意見が出さ
れました。今年は、分科会発表のあと、交流会に多くの時間をとり他クラブの会員と名刺交換や情報
交換を積極的にしていただきました。時間が足らないほど各自、話が盛り上がり、様々な業種の新会
員と知り合え、大変有益な交流会となりました。
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地区補助金最終審査会

日　時／ 2024年 4月13日 ( 土 )　１３：００～１７：３０
場　所／ Gメッセ群馬
出席者／保坂充勇ガバナー、森　末廣ガバナーエレクト、関　真一地区幹事

ロータリー財団委員会　　　　　　　　今井幸吉委員長、小林洋樹副委員長、菊川善明委員
資金管理 · 平和フェローシップ委員会　福島敬仁委員長、山口大助副委員長
　　　　　　　　　　　　　　　　　　（森年度）上柿敬一委員長
地区補助金委員会　　　　　　　　　　小林匡美委員長、唐沢健二副委員長、石井英智委員、
　　　　　　　　　　　　　　　　　　草処晋一委員、下田　仁委員、中西力太委員、
　　　　　　　　　　　　　　　　　　江畑晴彦委員、上村　仁委員、坪井直良委員、
　　　　　　　　　　　　　　　　　　富岡　隆委員、渡邊仁基委員
須田千秋地区副幹事、小熊政則地区副幹事、木下康彦地区副幹事、戸部聖之地区副幹事

報告者／地区副幹事　小熊政則（沼田RC）

2023－ 24年度実施事業報告書・2024－ 2025年度実施事業申請書の地区補助金申請の最終
審査会が行われました。過去3回の予備審査会にて最終審査会に向けて慎重審議が行われてきました。
そのかいもあって、最終審査会では、いくつかのクラブの最終調整があったものの順調に最終審査が
終了しました。

次　第
開　　会… ロータリー財団委員会…委員… 菊川　善明
挨　　拶… ガバナー… 保坂　充勇
… ガバナーエレクト… 森　　末廣
趣旨説明… ロータリー財団委員会　副委員長… 小林　洋樹
審　　議… １．2023－ 24年度実施事業　地区補助金報告書審査
… ２．2024－ 25年度実施事業　地区補助金申請書審査
そ の 他… 今年度の振り返り
総　　評… ロータリー財団委員会…委員長… 今井　幸吉
閉　　会… 地区補助金委員会　副委員長… 唐沢　健二
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森年度

第 3 回地区ラーニング・管理運営委員会
日　時／ 2024年 3月23日（土）10：00～ 12：00
会　場／ガバナー事務所
出席者／保坂充勇ガバナー、森　末廣ガバナーエレクト、森田高史副委員長、

足立　進副委員長、新井良和委員、飯田知義委員、君島准逸委員、
関口俊介RLI 推進委員長、後藤圭一地区幹事、松島宏明地区会計長

報告者／地区副幹事　桑原志郎（桐生RC）、飯塚荘一（桐生RC）

3月23日（土）ガバナー事務所にて森年度の「第3回地区ラーニング・管理運営委員会」が開催

されました。議題は下記の通りです。

議題

地区研修・協議会 ( 分科会 ) について

・2024年 5月19日 ( 日 ) に美喜仁桐生文化会館 (桐生市市民文化会館 )にて開催。

・分科会は、会員増強について20名以下のクラブにスポットを当てるのが良いのではないか。

・今までの会員増強では、会員の人数によって議論の内容がまったく違うので会員増強の分科会

を3つ ( 人数によって多、中、少 )に分けて議論をした方が良い。

・世界的 (日本を含む )に見て、第2840地区は会員人数では恵まれている。

・予定していた分科会を会員増強、戦略計画・研修計画、DEI 推進を中心とした形に再編する。

クラブ管理運営セミナー日程変更について

・5月16日 ( 金 ) に予定していたが、6 月 24 日 ( 月 ) に変更する
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森年度

第 2 回ガバナー補佐 · 委員長合同会議
日　時／ 2024年 4月7日 ( 日 )　14：00～ 16：00
場　所／前橋問屋センター会館　２F
出席者／保坂充勇ガバナー、森　末廣ガバナーエレクト、森年度ガバナー補佐

地区委員会委員長（パストガバナー含む）ほか地区役員 · ガバナースタッフ
向田　靖地区研修 · 協議会実行委員長他　52名

報告者／森年度地区幹事　後藤圭一（桐生RC）

森年度の第２回ガバナー補佐 · 委員長合同会議が、2024年 4月 7日（日）に前橋問屋センター
会館で開催されました。保坂充勇ガバナー、森末廣ガバナーエレクト、本田博己地区ラーニングファ
シリテーターの挨拶の後、過日行われたPETSの反省点及びアンケート結果について後藤圭一地区
幹事から報告がありました。
引き続き、5月19日に開催予定の「地区研修·協議会」について向田靖地区協実行委員長（桐生西ロー
タリークラブ）から地区研修 · 協議会の全体説明、森田高史地区ラーニング・管理運営委員会副委員
長から当日の分科会についての説明がされました。
休憩を挟み、７つのブースにわかれ各分科会のテーマや開催方法などを30分討議し、それぞれの
分科会の代表から内容についての発表がありました。

· 第 1分科会　会員増強、戦略計画 · 研修計画、DEI 推進
· 第 2分科会　会員増強、戦略計画 · 研修計画、DEI 推進
· 第 3分科会　会員増強、戦略計画 · 研修計画、DEI 推進
· 第 4分科会　公共イメージ ·ICT 推進
· 第 5分科会　職業 · 国際 · 地域社会奉仕、国際大会、青少年奉仕
· 第６分科会　ロータリー財団
· 第 7分科会　米山記念奨学

尚、第１～３分科会については、クラブの会員数で割り振りをすることになりました。
足立進地区ラーニング・管理運営委員会副委員長から講評をいただき閉会となりました。
日曜日にもかかわらず、たくさんの方々に出席していただき、地区研修 · 協議会に関して活発な意
見交換ができ大変有意義な一日となりました。ご参加いただきました皆様、ありがとうございました。
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奨学生氏名
ニックネーム
国　籍
…学　校
世話クラブ

レ…ドゥック…アイン
レ

ベトナム
群馬大学
桐生南

杜　濡君（ト…ジュクン）
ジュクン
中国

高崎経済大学
伊勢崎南

王　天順（オウ…テンジュン）
テンジュン
中国

高崎経済大学
高崎シンフォニー

ラミチャネ ,…サンジャヤ
サン

ネパール
上武大学
渋川みどり

武　士博（ブ…シハク）
ブ
中国

前橋工科大学
前橋西

グエン ,…フイ…クアン
フイ
ベトナム
群馬大学
桐生赤城

陳　吉韻（チン…キツイン）
チン
中国

高崎経済大学
伊勢崎東

劉　宇龍（リュウ…ウリュウ）
リュウ
中国

関東学園大学
太田

ファム…ベト…アイン
アイン
ベトナム
高崎商科大学

安中

バヤルマー ,…タイワンバト
バヤルマー
モンゴル
群馬大学
前橋北

バトムンフ ,…ツォルモントヤ
トヤ

モンゴル
上武大学
伊勢崎

趙　彤宇（チョウ…トウウ）
トウウ
中国

高崎経済大学
高崎南

シェルパ ,…ニマ…テンディ
ニマ

ネパール
共愛学園前橋国際大学

館林

劉　躍（リュウ…ヤク）
リュウ
中国

群馬大学
桐生

ファディラ…セプタ…パンキ
ファディラ
インドネシア
上武大学
群馬境

崔　夢楠（サイ…ムナン）
サイ
中国

高崎経済大学
高崎東

ディアン…プリハンダ…ニ…ジョシアナ…スハジャ
ジョシ

インドネシア
共愛学園前橋国際大学

沼田

2024 学年度

新規米山記念奨学生紹介（17 名）

新たに新規米山記念奨学生になりました。これからお世話になりますのでよろしくお願いします。
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奨学生氏名
ニックネーム
国　籍
…学　校
世話クラブ

ファン…ダン…クイン…ニュ
ニュ

ベトナム
関東学園大学
伊勢崎中央

郭　妍妍（カク…ケンケン）
ケンケン
中国

高崎経済大学
富岡かぶら

モウラナ ,…シャイレンド…ラ…サルマン
サル

インドネシア
共愛学園前橋国際大学

前橋

詹　小平（セン…ショウヘイ）
セン…ショウヘイ

中国
上武大学
高崎

レティ…ゴック…ウェン
ウェン
ベトナム

関東学園大学
前橋中央

唐　思敏（トウ…スミン）
スミン
中国

上武大学
藤岡

グエン…ティ…マイ…フォン
フォン
ベトナム
群馬大学
桐生西

李　河恩（イ…ハウン）
ハウン
韓国

高崎経済大学
藤岡北

2024 学年度

継続米山記念奨学生紹介（8 名）

継続２年目を迎えました。もう１年よろしくお願いします。



2023-2024    Vol.11  2322    GOVERNOR'S MONTHLY LETTER

奨学金の活動が分区内から地区内に広がっています
群馬県児童養護施設卒園生みらい奨学金制度

2．現在までのご支援拡大に向けての取り組み（ガバナー月信4月号からの続きです）
令和5年3月に２名のみらい奨学生を認定し4月より奨学金の支給を開始しました。
また、2人の奨学生に対してカウンセラーを選任しメール等を活用し日常生活のケアも併せて実施
しております。
上毛新聞に掲載されたことをきっかけに多くの方々に反響を頂き、まずは2840地区第２分区Ｂ

のロータリアンの方々にご支援の輪を広げる取り組みを始めました。
令和5年 6月に第２分区Ｂ現新会長幹事会の前に時間を頂き会長幹事の皆様にご説明し、ご理解
を進ませ、令和5年11月にはみらい奨学金合同会議を第２分区B各クラブ、高崎シンフォニーロー
タリークラブ、伊勢崎ローターアクトクラブの多くの方に参加頂き、①奨学金への参画方法について
②事業の普及と支援者拡大の活動について③奨学金基金の持続可能な募金活動について、３つのテー
マを設けテーブルごとにグループディスカッションを行いリーダーが意見を取りまとめ発表しまし
た。
「児童養護施設長をお招きし卓話のお願いをしたい」との意見を多数頂き、今後各施設長にお願い
し各クラブで子供たちの現況について説明して頂く活動を行うことになりました。
とても有意義な時間はあっという間に過ぎ、今後の活動に身が引き締まる思いです。
来月最終回は今年度のみらい奨学生と事業の将来展望～みらい奨学生枠拡大についてお知らせさせ
て頂きます。

伊勢崎ロータリークラブみらい奨学金特別委員会　委員長　関　　　　徹　也

クラブ寄稿　伊勢崎 RC

群馬県児童養護施設卒園生みらい奨学金制度

群馬県児童養護施設卒園生を皆様と共に応援できるご意見をお待ちしております。
伊勢崎ロータリークラブみらい奨学金特別委員会委員長　関　徹也

０２７０- ２４- ９９６６までよろしくお願い致します。
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昨年12月 8日に伊勢崎市立四ツ葉学園中等教育学校（中高一貫校）で、スーダン・サンビアで医
療活動を行っている認定NPO法人ロシナンテスの理事長川原尚行氏を招き、１年生から５年生迄の
約600名の生徒を対象とした講演会を開催致しました。
なぜ、川原氏は外務省医務官の地位を捨ててまでして、スーダンの無医村の巡回医療活動を始めた
のか、又、以降18年に渡り、どのようにして、川原氏はスーダン・サンビア等に何が出来るのか、
何をしなければならないかを考え即行動に反映させ、継続性のある成果を現地の人達と共に上げて来
たのか。
こういった川原氏の考え方、行動力を生徒達に話すことによって生徒達の考え方や目標に、そして
行動に良い意味でのインパクトを与えられるのではないかと考え、伊勢崎市の教育長、四ツ葉学園の
校長先生と協議し、伊勢崎ロータリークラブの出前授業として実施いたしました。
その結果は、当初の思惑以上に素晴らしい反応がレポートとして提出されました。
特に５年生から３年生位のレポートには、目を見張る様な変化を感じられました。

主な内容としては、
①自分の意志を強く持ち続ける事と行動に起こす事
②無理かなと思った事も、もう一度チャレンジしようとする事
③正しいと思った事は、全力でやり切る事

その他にも生徒達の心に大きな変化が表われた様に思われました。
講演会の2ヶ月後、川原氏の恩師でロシナンテスの理事をされている、元群馬大学長の鈴木守先生
から電話がありました。四ツ葉学園の５年生から川原氏へ素晴らしいレポートが送られ、感動した川
原氏が生徒とズームで対話をしたが、川原氏が高崎に近日行くので、直接話し合いたいと連絡があっ
たとの事。学園の校長、教頭先生と生徒と確認がとれ、後日、川原氏、鈴木先生、生徒と昼食を摂り
なから、２時間以上、会話を致しました。
生徒のレポートは「イギリスから学び」と言うテーマでサブタイトルは（移民も取り残さない。医
療を提供する方法）。その動機はニュースでスリランカ出身の女性が出入国管理局に収容され適切な
治療を受けられずに死亡。生徒はこの報道にショックを受けた事。移民、難民といえど、人の命は、
日本人と変わらず、同等に大切な事であるとの認識から日本の医療制度と世界の医療制度を調べた所、
イギリスや北欧諸国の国営システムが参考になるのではと思った。
川原氏の講演後、生徒は個人的な川原氏への質問等を経て、イギリスの制度を直接確認しようと決
心しイギリスへ行きました。そしてイギリスのウェールズ地方で、英国国民、外国籍の住民、ＮＨＳ
医療機関の医師や看護師及びイギリス在住の日本人等、100人を超す人達にアンケート調査を行い

伊勢崎ロータリークラブ　出前授業担当　平　田　　　進

クラブ寄稿　伊勢崎 RC

出前授業報告
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ました。更にデータの収集分析を行い制度のメリット、デメリットを抽出して、提言をまとめ上げま
した。それは素晴らしいレポートに仕上がっています。
川原氏も、このレポートをこのままにしておくのはもっいないとの認識から、レポートを活かす方
法を考えたいと言って居ました。
四ツ葉学園の生徒に大きな影響を与えた川原氏の今後の活躍を願いつつ報告を終わらせて頂きま
す。
最後に、ロシナンテス川原理事長が発足時に強く胸に抱いていた、そして生徒に強いインパクトを
与えた言葉（小さな物語）を紹介します。

「ハチドリのひとしずく」短かい物語

森が燃えていました
森の生きものたちはわれ先にと逃げていきました
でもクリキンディという名の
ハチドリだけは　いったりきたり
くちばしでしずくを一滴ずつ運んでは
火の上に落としていきます
動物たちがそれを見て
「そんな事をしていったい何になるんだ」
と言って笑います
クリキンディはこう答えました
『私は私にできることをしているだけ』

原会長によるご挨拶

川原尚行理事長と質問者翌日の読売新聞記事
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2023-2024 年度　下期地区主要行事予定表

所　　　場目　　　　　　　項帯間時付　　日

2024年1月 7（日）～ 11（木） 国際協議会 ）加参トクレエーナバガ森（ ドンラーオ （フロリダ州）

日終 館会ータンセ屋問橋前会考選生学奨念記山米21 ）日（

午後 館会ータンセ屋問橋前第１回青少年交換ホストクラブオリエンテーション21 ）日（

午後 Gメッセ群馬第１回地区補助金予備審査会20 ）土（

午後28（日） ＤＥＩフォーラム 館会所議会工商橋前

午後24（土） ローターアクト年次大会 ロックハート城

午後17（土） 地区チーム研修セミナー（森年度主催） 前橋商工会議所会館

午後17（土） 第２回地区補助金予備審査会 Gメッセ群馬

午前2月 館会所議会工商橋前会告報EG・会員委問諮ーナバガ回４第17 ）土（

共愛学園高等学校23（金･祝） 午後 ロータリーデー　

3月 崎高ンタリポロトメルテホ会送歓・式了修生学奨念記山米後午  2 ）土（

ータンセいあれふ島金ーナミセ修研ALYR10 ）日（

インターアクト海外研修４日間

インターアクト海外台湾受入れ２日間

16（土） 終日 会長エレクト・次年度幹事研修セミナー（森年度主催） 桐生商工会議所

館会ータンセ屋問橋前ーナミセ員会新後午23 ）土（

Gメッセ群馬第３回地区補助金予備審査会後午23 ）土（

4月 13（土） 地区補助金最終審査会

14（日） 午前 新規米山記念奨学生カウンセラーセミナー・オリエンテーション 前橋問屋センター会館

館会ータンセ屋問橋前ンョシーテンエリオ生学奨念記山米規新後午14 ）日（

館会ータンセ屋問橋前談面格資生学奨念記山米後午14 ）日（

第２回青少年交換ホストクラブオリエンテーション

5月 19（日） 終日 地区研修・協議会（森年度主催） 館会化文民市生桐

25（土）～ 29（水） ルーポガンシ会大際国

6月 ロイヤルチェスター前橋会総会友学山米15 ）土（

ロイヤルチェスター前橋議会定選校定指生学奨念記山米15 ）土（

ホテルベラヴィータ会員委問諮ーナバガ回５第後午22 ）土（

ホテルベラヴィータ議会絡連同合員役区地新現後午22 ）土（

前橋問屋センター会館クラブ管理運営セミナー（森年度主催）後午24 ）月（

青少年交換受入学生歓迎会・夏季交換学生歓迎会

※本年度のインターアクト海外研修及び受け入れは中止となりました。
※6月15日（土）「米山学友会総会」及び「米山記念奨学生指定校選定会議」は表記の会場に変更となりました。
※6月22日（土）「第５回ガバナー諮問委員会」及び「現新地区役員合同連絡会議」は表記の会場に変更となりました。

※

※

※

※

※

※
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年 月 日 曜日 周年 ク ラ ブ 名 場　　　　所
館会所議会工商橋前ＣＲ橋前07土11113202

岡富ズーュミアルテホCR央中岡富03土934202

崎高ﾝﾀﾘﾟﾎﾛﾄﾒﾙﾃﾎ・場劇術芸崎高CR崎高07土0334202

スレパオリプ崎勢伊CR崎勢伊07土2744202

崎高ーュビンラグルテホCRﾙﾗﾄﾝｾ崎高52土6

土8

44202

橋前ータスェチルヤイロCR央中橋前03土3144202

埼玉国際ゴルフ倶楽部CR岡藤06土0244202

川渋ルーェヴレプCRりどみ川渋03月･祝9244202

閣江臨

つかさ本店

前橋商工会議所会館

美喜仁桐生文化会館

2024 2 3 土

2024 2 10 土

エテルナ高崎

ティアラグリーンパレス

プラザアリア

2024 2 18 日

2024 2 25 日

2024 3 14 木

並木苑

塚越屋七兵衛2024 3 3 日

2024 1 27 土

CR西橋前06

水

81 土

854202

2024 5

40 館林東RC

スレパオリプ崎勢伊CR東崎勢伊0364202

2023-2024年度　ＩＭ開催予定表

所　　場区　　　分日曜日月年
第１分区

第２分区Ａ

第２分区Ｂ

第３分区

第４分区Ａ

第４分区Ｂ

第５分区

第６分区
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LGBTQ+の人びとが参加しやすいクラブづくりを 

  
  

第 3地域 ロータリーコーディネーター補佐 大森 克磨 （大分キャピタル RC） 

 
私の職業分類は弁護士です。 

私が所属する大分県弁護士会では、２０２３年１月に研修テーマとして、ＬＧＢＴＱ＋の方々

に関する法的問題が取り上げられました。 

また、同年９月には、この問題が、九州弁護士連合会の定期大会の報告テーマにもなりました。 

私自身も、現在、性別変更手続を手がけており、ＬＧＢＴＱ＋の方と接しておりますが、ＬＧＢＴＱ＋の方々は既に身近

な存在となっております。 

さて、「LGBTQ+の人びとが参加しやすいクラブづくりを」（寄稿者：グラント・ゴディノ［オーストラリア］会員）というタ

イトルの記事を目にしたのは、３、４年前のことで、おそらくロータリーの友ではなかったかと思います。 

ロータリーは、「多様性、公平さ、インクルージョン（DEI）の原則」を大切にしておりますし、また、ロータリーは、ハラス

メントのない環境を維持することに力を注いでおります。 

ロータリーの捉えるハラスメントとは、「大まかに定義すると、個人またはグループを、以下の特性に基づいて、言葉で

あれ身体的であれ、脅迫、中傷、侮辱または攻撃する言動を指す：年齢、民族、人種、肌の色、障がい、宗教、社会経済

的地位、文化、性別、性的指向、または性自認。（ロータリー章典２６．１２０．会合、行事、または活動におけるハラスメント

のない環境から抜粋）。」とのことです。 

しかし、ＬＧＢＴＱ＋の方々への接し方はＤＥＩの観点からだけではありません。 

ＬＧＢＴＱ＋の方々の人口割合は、２０２２年鹿児島県弁護士会の調査

では全人口の約８％、２０２３年電通ダイバシティ・ラボ調べでは約９．７％、

と推定されており、数字のブレは多少あるものの、相当数いらっしゃいま

す。 

私はロータリーコーディネーター補佐であり、その任務は、ロータリーコ

ーディネーターを補佐して、会員増強や戦略計画策定の普及などを図るこ

ととなります。 

日本では、女性（この場合は生まれながらに与えられた性が女性）の会

員が１０％に満たず、女性のロータリアン獲得を目指さなければなりません

が、上記の数字をみれば、ＬＧＢＴＱ＋の方々も大きな会員増強のターゲッ

トであることが分かります。 

ＬＧＢＴＱ＋の方々は、我々ロータリーにとっては、ＤＥＩの問題だけでは

なく会員増強のターゲットと考えるべきと思います。 

 

 

 

                                                （九州弁護士連合会での配付資料） 

日　　付 時間帯 項                 目 場          所
2024 年

1 月 7( 日 )~11( 木 ) 国際協議会（森ガバナーエレクト出席） オーランド ( フロリダ州）
29( 月 ) 15 ～ 第１回地区ラーニング・管理運営委員会 ガバナー事務所

2 月 17( 土 ) 第４回ガバナー諮問委員会・GE 報告（保坂年度主催） 前橋商工会議所会館
17( 土 ) 13 ～ 地区チーム研修セミナー 前橋商工会議所会館
19( 月 ) 第２回地区ラーニング・管理運営委員会 ガバナー事務所

3 月 11( 月） ガバナー補佐会議 ガバナー事務所
16( 土 ) 10 ～ 会長エレクト・次年度幹事セミナー（PETS・SETS） 桐生商工会議所

4 月   7( 日 ) 13 ～ 第２回ガバナー補佐・委員長合同会議 前橋問屋センター会館
5 月 19( 日 ) 終日 地区研修・協議会　式典 美喜仁桐生文化会館

19( 日 ) 夜 地区研修・協議会　懇親会
25( 土 )~29( 水 ) 国際大会　 シンガポール

6 月   5( 水 ) クラブ管理運営セミナー 前橋問屋センター会館
22( 土 ) 午後 第５回ガバナー諮問委員会（保坂年度主催） ホテルベラヴィータ
22( 土 ) 午後 現新地区役員合同連絡会議（保坂年度主催） ホテルベラヴィータ
24( 土 ) 14 ～ クラブ管理運営セミナー 前橋問屋センター会館

( 青少年交換受入学生歓迎会・夏期交換学生歓迎会 )
7 月   1( 月 ) 森ガバナー事務所開設

第１回ガバナー諮問委員会
第３回地区ラーニング・管理運営委員会
インターアクト年次大会
( 青少年交換委員会（長期派遣学生壮行会）)

8 月   4( 日 ) ＲＬＩファシリテーター研修会 前橋問屋センター会館
米山指定校説明会

25( 日 ) 13:30 ～ クラブ活性化ワークショップ 前橋問屋センター会館
( 青少年交換長期受入学生歓迎会 )

9 月   7( 土 ) 地区大会記念ゴルフ大会 鳳凰ゴルフ倶楽部
第４回地区ラーニング・管理運営委員会
第２回ガバナー諮問委員会
第３回ガバナー補佐・委員長合同会議

14( 土 ) ロータリー財団補助金管理セミナー G メッセ
29( 日 ) 終日 ＲＬＩセミナー　Part Ⅰ 前橋問屋センター会館

ロータリー野球大会　開会式　
ロータリー野球大会　開会式　予備日

10 月 米山記念奨学生カウンセラー研修会
地区米山研修セミナー
ロータリー野球大会　閉会式

19( 土 ) 午後 地区リーダーシップセミナー 桐生グランドホテル
19( 土 ) 夜 ＲＩ会長代理歓迎晩餐会 桐生グランドホテル
20( 日 ) 終日 地区大会　式典 美喜仁桐生文化会館
20( 日 ) 夜 地区大会　懇親会 美喜仁桐生文化会館
27( 日 ) 終日 ＲＬＩセミナー　Part Ⅱ 前橋問屋センター会館

RYLA 研修セミナー
( 青少年交換派遣学生選考会 )

11 月 24( 日 ) 終日 ＲＬＩセミナー　Part Ⅲ 前橋問屋センター会館
12 月 米山記念奨学生選考会面接員オリエンテーション

米山学友会忘年会
第５回地区ラーニング・管理運営委員会

2024-2025 年度　年度前・上期地区主要行事予定表 ( 案） 

2024 年 4 月 26 日現在

※

※ 6 月 5 日に予定しておりました「クラブ管理運営セミナー」は６月 24 日（月）に日付変更となりました。
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LGBTQ+の人びとが参加しやすいクラブづくりを 

  
  

第 3地域 ロータリーコーディネーター補佐 大森 克磨 （大分キャピタル RC） 

 
私の職業分類は弁護士です。 

私が所属する大分県弁護士会では、２０２３年１月に研修テーマとして、ＬＧＢＴＱ＋の方々

に関する法的問題が取り上げられました。 

また、同年９月には、この問題が、九州弁護士連合会の定期大会の報告テーマにもなりました。 

私自身も、現在、性別変更手続を手がけており、ＬＧＢＴＱ＋の方と接しておりますが、ＬＧＢＴＱ＋の方々は既に身近

な存在となっております。 

さて、「LGBTQ+の人びとが参加しやすいクラブづくりを」（寄稿者：グラント・ゴディノ［オーストラリア］会員）というタ

イトルの記事を目にしたのは、３、４年前のことで、おそらくロータリーの友ではなかったかと思います。 

ロータリーは、「多様性、公平さ、インクルージョン（DEI）の原則」を大切にしておりますし、また、ロータリーは、ハラス

メントのない環境を維持することに力を注いでおります。 

ロータリーの捉えるハラスメントとは、「大まかに定義すると、個人またはグループを、以下の特性に基づいて、言葉で

あれ身体的であれ、脅迫、中傷、侮辱または攻撃する言動を指す：年齢、民族、人種、肌の色、障がい、宗教、社会経済

的地位、文化、性別、性的指向、または性自認。（ロータリー章典２６．１２０．会合、行事、または活動におけるハラスメント

のない環境から抜粋）。」とのことです。 

しかし、ＬＧＢＴＱ＋の方々への接し方はＤＥＩの観点からだけではありません。 

ＬＧＢＴＱ＋の方々の人口割合は、２０２２年鹿児島県弁護士会の調査

では全人口の約８％、２０２３年電通ダイバシティ・ラボ調べでは約９．７％、

と推定されており、数字のブレは多少あるものの、相当数いらっしゃいま

す。 

私はロータリーコーディネーター補佐であり、その任務は、ロータリーコ

ーディネーターを補佐して、会員増強や戦略計画策定の普及などを図るこ

ととなります。 

日本では、女性（この場合は生まれながらに与えられた性が女性）の会

員が１０％に満たず、女性のロータリアン獲得を目指さなければなりません

が、上記の数字をみれば、ＬＧＢＴＱ＋の方々も大きな会員増強のターゲッ

トであることが分かります。 

ＬＧＢＴＱ＋の方々は、我々ロータリーにとっては、ＤＥＩの問題だけでは

なく会員増強のターゲットと考えるべきと思います。 

 

 

 

                                                （九州弁護士連合会での配付資料） 
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ポール・ハリス・ソサエティ(以降 PHS とする)へのご協力をお願いします。 

  
 

第 3地域 ロータリー財団地域コーディネーター補佐 吉原 久司 （尾道 RC） 

 
PHS とは毎年継続的に 1,000米ドル以上を年次基金、ポリオプラス基金、ロータリー災害

救援基金、財団が承認した補助金のいずれかに寄付して下さるロータリー会員とロータリー財

団支援者を認証するものです。 

2013年に創設されて以来 PHSは大きく成長してきました。その寄付額はロータリー財団年

次基金の 21％、財団への寄付全体の 20％を占めています。PHSの会員数は 2014年に 10,607人(84か国)でし

たが 2023‐24年度には 32,000人以上(154か国)にまで増えています。世界の PHS会員数の上位国は①米国

15,530②韓国5,805③インド 1,705④日本 1,396名となっています。（2023年 11月 1日現在） 

PHSに入会には入会時に一括で 1,000米ドルを寄付する必要はなく、各年度に合計が 1,000米ドルとなるように、

どのように寄付するかは寄付者が決めることが出来ます。その後の年度も、一括で 1,000米ドルでも、ロータリー年度

末までに少額を何回かに分けても、どちらでも結構です。入会方法はマイロータリーPHSのページから開くことが出来

ますし各地区のガバナー事務局からも手続きをとることが出来ます。認証方法は地区単位で行われるプログラムであ

り、贈呈の方法は各地区で異なります。ガバナー並びにエレクトの皆様は地区大会などの公式行事の際に認証式を行う

など積極的に取り組んで頂きたいと思います。 

ポール・ハリスは、「どんな白昼夢でも、それが良い夢で、実現させることが出来るのなら、悪い癖とは言えない」と言っ

たそうです。ロータリーでは、地元や世界で素晴らしいプロジェクトや活動を行うことで、夢を実現しますが、これは、ロ

ータリアンや支援者の方々の惜しみない寄附があるからこそ可能となります。ぜひ皆様方には PHSの精神をお汲み取

り頂き入会をして頂けるようお願い申し上げます。 

 

 

手っ取り早くブランディング 

  
 

第 3地域 ロータリー公共イメージコーディネーター補佐 深尾 兼好 （鹿児島西 RC） 

 
先日、地域リーダー会議で東京にメンバーが集まった折、面白い議論が持ち上がりました。

「正式ロゴのバッジをつけているメンバーがほとんどいないのはどうして」「昔のバッジに愛着が

あるのよね」「横長のバッジはすぐにひっくり返る」「バッグがバッジに引っかかる」「ROTARY と

此れ見よがしに入っているのも気が引けて」「徽章に限りマークのみの使用を認めているのも中途半端」「でもロータリ

ーのブランディングを推進している RPIC、ARPICは正式ロゴのバッジをつけるべきだよね」・・・と喧々諤々。謙譲の美

徳=陰徳を是とした時代から一転して、素晴らしい行為はあらゆる手段を講じて社会に伝えるべしという公共イメージの

向上が叫ばれ始め、その一環としてのブランディングが重要課題となっています。ブランディングとはロータリーの理念

をベースに行動指針を定め視覚や言語を通じて社会の情感にアプローチすること。決してロゴデザインをガイドライン化

し管理するに留まるものではありません。 

私は長年、広告という業界に身を置き、嘗て多くの企業の CI(コーポレート・アイデンティティ)戦略(ブランディングと

いう言葉が一般化する以前の企業のイメージ戦略)に携わってきましたが、MI(マインド・アイデンティティ)=企業理念と

BI(ビヘビア・アイデンティティ)=行動指針、この両者を表現する VI(ビジュアル・アイデンティティ)からなる CIの本質

をなおざりにして、マーク・ロゴだけが無意味に残存する例をたくさん見てきました。世界の有名企業の多くは明確な企

業理念と行動指針を持ち、社員の意識も高く期待通りの事業を展開し、これらをシェアするインパクトのあるコミュニケ

ーションの中でビジュアルとボイスが一貫しています。マークを目にするだけで、メッセージに触れるだけで、その企業の

魅力が見えてきます。これはロータリーのブランディングにも言えることです。手っ取り早くは、社会の話題となるような

奉仕プロジェクトを仕掛け、ロータリーのボイスを意識したメッセージと、ストーリーテリング、自分自身のこととしてロー

タリーでの体験や感動を語る。会場の設営や PR素材は、ビジュアル・アイデンティティを統一し、ロータリーカラーと正

しいロゴを使用する。要所は画像で取り込みネットで配信するだけでいいのです。ブランディングは、ロータリーと社会と

を繋ぐインターフェイス、時々刻々コミュニケーション手段は変わります。嘗ては電車の中でサラリーマンが手にしていた

のは新聞、家庭ではテレビ。ところが今では電車の中では皆がスマホを見て、家庭ではテレビより長時間 SNSにつなが

っています。是非是非お試し下さい。 
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ポール・ハリス・ソサエティ(以降 PHS とする)へのご協力をお願いします。 

  
 

第 3地域 ロータリー財団地域コーディネーター補佐 吉原 久司 （尾道 RC） 

 
PHS とは毎年継続的に 1,000米ドル以上を年次基金、ポリオプラス基金、ロータリー災害

救援基金、財団が承認した補助金のいずれかに寄付して下さるロータリー会員とロータリー財

団支援者を認証するものです。 

2013年に創設されて以来 PHSは大きく成長してきました。その寄付額はロータリー財団年

次基金の 21％、財団への寄付全体の 20％を占めています。PHSの会員数は 2014年に 10,607人(84か国)でし

たが 2023‐24年度には 32,000人以上(154か国)にまで増えています。世界の PHS会員数の上位国は①米国

15,530②韓国5,805③インド 1,705④日本 1,396名となっています。（2023年 11月 1日現在） 

PHSに入会には入会時に一括で 1,000米ドルを寄付する必要はなく、各年度に合計が 1,000米ドルとなるように、

どのように寄付するかは寄付者が決めることが出来ます。その後の年度も、一括で 1,000米ドルでも、ロータリー年度

末までに少額を何回かに分けても、どちらでも結構です。入会方法はマイロータリーPHSのページから開くことが出来

ますし各地区のガバナー事務局からも手続きをとることが出来ます。認証方法は地区単位で行われるプログラムであ

り、贈呈の方法は各地区で異なります。ガバナー並びにエレクトの皆様は地区大会などの公式行事の際に認証式を行う

など積極的に取り組んで頂きたいと思います。 

ポール・ハリスは、「どんな白昼夢でも、それが良い夢で、実現させることが出来るのなら、悪い癖とは言えない」と言っ

たそうです。ロータリーでは、地元や世界で素晴らしいプロジェクトや活動を行うことで、夢を実現しますが、これは、ロ

ータリアンや支援者の方々の惜しみない寄附があるからこそ可能となります。ぜひ皆様方には PHSの精神をお汲み取

り頂き入会をして頂けるようお願い申し上げます。 

 

 

手っ取り早くブランディング 

  
 

第 3地域 ロータリー公共イメージコーディネーター補佐 深尾 兼好 （鹿児島西 RC） 

 
先日、地域リーダー会議で東京にメンバーが集まった折、面白い議論が持ち上がりました。

「正式ロゴのバッジをつけているメンバーがほとんどいないのはどうして」「昔のバッジに愛着が

あるのよね」「横長のバッジはすぐにひっくり返る」「バッグがバッジに引っかかる」「ROTARY と

此れ見よがしに入っているのも気が引けて」「徽章に限りマークのみの使用を認めているのも中途半端」「でもロータリ

ーのブランディングを推進している RPIC、ARPICは正式ロゴのバッジをつけるべきだよね」・・・と喧々諤々。謙譲の美

徳=陰徳を是とした時代から一転して、素晴らしい行為はあらゆる手段を講じて社会に伝えるべしという公共イメージの

向上が叫ばれ始め、その一環としてのブランディングが重要課題となっています。ブランディングとはロータリーの理念

をベースに行動指針を定め視覚や言語を通じて社会の情感にアプローチすること。決してロゴデザインをガイドライン化

し管理するに留まるものではありません。 

私は長年、広告という業界に身を置き、嘗て多くの企業の CI(コーポレート・アイデンティティ)戦略(ブランディングと

いう言葉が一般化する以前の企業のイメージ戦略)に携わってきましたが、MI(マインド・アイデンティティ)=企業理念と

BI(ビヘビア・アイデンティティ)=行動指針、この両者を表現する VI(ビジュアル・アイデンティティ)からなる CIの本質

をなおざりにして、マーク・ロゴだけが無意味に残存する例をたくさん見てきました。世界の有名企業の多くは明確な企

業理念と行動指針を持ち、社員の意識も高く期待通りの事業を展開し、これらをシェアするインパクトのあるコミュニケ

ーションの中でビジュアルとボイスが一貫しています。マークを目にするだけで、メッセージに触れるだけで、その企業の

魅力が見えてきます。これはロータリーのブランディングにも言えることです。手っ取り早くは、社会の話題となるような

奉仕プロジェクトを仕掛け、ロータリーのボイスを意識したメッセージと、ストーリーテリング、自分自身のこととしてロー

タリーでの体験や感動を語る。会場の設営や PR素材は、ビジュアル・アイデンティティを統一し、ロータリーカラーと正

しいロゴを使用する。要所は画像で取り込みネットで配信するだけでいいのです。ブランディングは、ロータリーと社会と

を繋ぐインターフェイス、時々刻々コミュニケーション手段は変わります。嘗ては電車の中でサラリーマンが手にしていた

のは新聞、家庭ではテレビ。ところが今では電車の中では皆がスマホを見て、家庭ではテレビより長時間 SNSにつなが

っています。是非是非お試し下さい。 
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3 114 (12) 115 (12) 3 () 2 () 116 (12) 2 () 2 87.07%

4 63 (8) 63 (8) 2 () 0 () 65 (8) 2 () 6 49.23%

4 39 (5) 51 (5) 0 () 0 () 51 (5) 12 () 10 86.54%

4 78 (1) 78 (1) 2 () 0 () 80 (1) 2 () 0 56.79%

3 53 (5) 55 (5) 1 () 0 () 56 (5) 3 () 8 57.14%

3 20 (4) 22 (4) 0 () 0 () 22 (4) 2 () 6 86.36%

367 (35) 384 (35) 8 () 2 () 390 (35) 23 () 70.52%

3 70 (9) 71 (11) 1 () 1 () 71 (11) 1 (2) 28 54.17%

3 38 (5) 38 (5) 0 () 1 () 37 (5) -1 () 15 64.86%

4 51 (10) 52 (11) 0 () 0 () 52 (11) 1 (1) 48 90.38%

4 42 (7) 41 (6) 0 () 1 () 40 (6) -2 -(1) 16 72.50%

201 (31) 202 (33) 1 () 3 () 200 (33) -1 (2) 70.48%

3 79 (3) 81 (5) 0 () 1 () 80 (5) 1 (2) 23 98.77%

4 26 (2) 27 (2) 0 () 1 () 26 (2) 0 () 0 33.33%

4 93 (9) 93 (9) 0 () 0 () 93 (9) 0 () 19 78.49%

3 27 (1) 26 (2) 0 () 0 () 26 (2) -1 (1) 7 100.00%

3 35 (3) 36 (3) 0 () 0 () 36 (3) 1 () 0 97.22%

260 (18) 263 (21) 0 () 2 () 261 (21) 1 (3) 81.56%

4 134 (11) 136 (11) 2 () 5 () 133 (11) -1 () 26 50.38%

3 70 (9) 69 (9) 0 () 1 () 68 (9) -2 () 2 27.94%

3 66 () 76 (1) 2 () 1 () 77 (1) 11 (1) 25 48.72%

3 26 (2) 30 (2) 0 () 0 () 30 (2) 4 () 8 76.67%

4 45 (9) 46 (10) 0 () 0 () 46 (10) 1 (1) 10 100.00%

3 30 () 30 () 0 () 0 () 30 () 0 () 15 30.00%

371 (31) 387 (33) 4 () 7 () 384 (33) 13 (2) 55.62%合計 56.15% 64.11%

第
３
分
区

高崎 62.69% 67.46%

高崎南 51.21% 52.17%

高崎シンフォニー 64.67% 70.10%

高崎セントラル 53.41% 70.45%

高崎北 48.62% 60.09%

高崎東 56.32% 64.37%

第
２
分
区
Ｂ

伊勢崎 78.96% 88.84%

群馬境 80.34% 80.34%

伊勢崎中央 76.67% 81.94%

合計 73.08% 77.45%

合計 61.28% 76.08%

62.98% 67.77%

伊勢崎南 69.23% 75.96%

伊勢崎東 60.18% 60.18%

第
２
分
区
Ａ

桐生 67.27% 73.80%

桐生南 55.41% 70.90%

桐生西

80.54%

前橋南 56.05% 60.26%

前橋中央 68.26% 77.78%

第
１
分
区

前橋北 80.54%

合計

53.98% 79.71%

桐生赤城 68.46% 79.89%

64.41%

前橋西 66.57% 69.12%

前橋東 43.71% 54.53%

新会員
(女性)

退会数
(女性)

月末数
(女性)

純増減
(女性)

前橋 62.73%

6644..77%%

当当月月出出席席率率（（メメイイクク含含むむ))
MMyyRRoottaarryy登登録録率率
（（44月月2222日日現現在在））

7711..88%% 6666..8833%%
*純増減は年度初の会員数との対比となります。

クラブ名
回
数

自クラブ
出席率

会員数　(純増減は年度初数との対比となります)

メイク 出席率年度初
(女性)

当月初
(女性)

MyRotary
登録率

（4月22日現在）

　　　　出出席席報報告告　　  　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　    　　　　　　　　　　　　　　11//22

ククララブブ数数 年年度度初初（（女女性性)) 当当月月初初((女女性性)) 新新会会員員((女女性性)) 退退会会数数((女女性性)) 月月末末数数((女女性性))

(()) 2233 (()) 22006600 ((117722))

純純増増減減((女女性性)) 自自ククララブブ出出席席率率4455

22000022 ((116622)) 22006644 ((117722)) 1199

5588 ((1100))

出席報告（3月末現在）・MyRotary登録率

3 114 (12) 115 (12) 3 () 2 () 116 (12) 2 () 2 87.07%

4 63 (8) 63 (8) 2 () 0 () 65 (8) 2 () 6 49.23%

4 39 (5) 51 (5) 0 () 0 () 51 (5) 12 () 10 86.54%

4 78 (1) 78 (1) 2 () 0 () 80 (1) 2 () 0 56.79%

3 53 (5) 55 (5) 1 () 0 () 56 (5) 3 () 8 57.14%

3 20 (4) 22 (4) 0 () 0 () 22 (4) 2 () 6 86.36%

367 (35) 384 (35) 8 () 2 () 390 (35) 23 () 70.52%

3 70 (9) 71 (11) 1 () 1 () 71 (11) 1 (2) 28 54.17%

3 38 (5) 38 (5) 0 () 1 () 37 (5) -1 () 15 64.86%

4 51 (10) 52 (11) 0 () 0 () 52 (11) 1 (1) 48 90.38%

4 42 (7) 41 (6) 0 () 1 () 40 (6) -2 -(1) 16 72.50%

201 (31) 202 (33) 1 () 3 () 200 (33) -1 (2) 70.48%

3 79 (3) 81 (5) 0 () 1 () 80 (5) 1 (2) 23 98.77%

4 26 (2) 27 (2) 0 () 1 () 26 (2) 0 () 0 33.33%

4 93 (9) 93 (9) 0 () 0 () 93 (9) 0 () 19 78.49%

3 27 (1) 26 (2) 0 () 0 () 26 (2) -1 (1) 7 100.00%

3 35 (3) 36 (3) 0 () 0 () 36 (3) 1 () 0 97.22%

260 (18) 263 (21) 0 () 2 () 261 (21) 1 (3) 81.56%

4 134 (11) 136 (11) 2 () 5 () 133 (11) -1 () 26 50.38%

3 70 (9) 69 (9) 0 () 1 () 68 (9) -2 () 2 27.94%

3 66 () 76 (1) 2 () 1 () 77 (1) 11 (1) 25 48.72%

3 26 (2) 30 (2) 0 () 0 () 30 (2) 4 () 8 76.67%

4 45 (9) 46 (10) 0 () 0 () 46 (10) 1 (1) 10 100.00%

3 30 () 30 () 0 () 0 () 30 () 0 () 15 30.00%

371 (31) 387 (33) 4 () 7 () 384 (33) 13 (2) 55.62%合計 56.15% 64.11%

第
３
分
区

高崎 62.69% 67.46%

高崎南 51.21% 52.17%

高崎シンフォニー 64.67% 70.10%

高崎セントラル 53.41% 70.45%

高崎北 48.62% 60.09%

高崎東 56.32% 64.37%

第
２
分
区
Ｂ

伊勢崎 78.96% 88.84%

群馬境 80.34% 80.34%

伊勢崎中央 76.67% 81.94%

合計 73.08% 77.45%

合計 61.28% 76.08%

62.98% 67.77%

伊勢崎南 69.23% 75.96%

伊勢崎東 60.18% 60.18%

第
２
分
区
Ａ

桐生 67.27% 73.80%

桐生南 55.41% 70.90%

桐生西

80.54%

前橋南 56.05% 60.26%

前橋中央 68.26% 77.78%

第
１
分
区

前橋北 80.54%

合計

53.98% 79.71%

桐生赤城 68.46% 79.89%

64.41%

前橋西 66.57% 69.12%

前橋東 43.71% 54.53%

新会員
(女性)

退会数
(女性)

月末数
(女性)

純増減
(女性)

前橋 62.73%

6644..77%%

当当月月出出席席率率（（メメイイクク含含むむ))
MMyyRRoottaarryy登登録録率率
（（44月月2222日日現現在在））

7711..88%% 6666..8833%%
*純増減は年度初の会員数との対比となります。

クラブ名
回
数

自クラブ
出席率

会員数　(純増減は年度初数との対比となります)

メイク 出席率年度初
(女性)

当月初
(女性)

MyRotary
登録率

（4月22日現在）

　　　　出出席席報報告告　　  　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　    　　　　　　　　　　　　　　11//22

ククララブブ数数 年年度度初初（（女女性性)) 当当月月初初((女女性性)) 新新会会員員((女女性性)) 退退会会数数((女女性性)) 月月末末数数((女女性性))

(()) 2233 (()) 22006600 ((117722))

純純増増減減((女女性性)) 自自ククララブブ出出席席率率4455

22000022 ((116622)) 22006644 ((117722)) 1199

5588 ((1100))
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4 63 (1) 64 (1) 4 () 1 () 67 (1) 4 () 6 74.63%

3 13 (1) 12 (1) 0 () 0 () 12 (1) -1 () 8 41.67%

2 44 (2) 46 (2) 0 () 1 () 45 (2) 1 () 5 84.44%

2 22 (3) 23 (3) 0 () 0 () 23 (3) 1 () 0 34.78%

4 42 (4) 44 (4) 1 () 0 () 45 (4) 3 () 1 31.11%

184 (11) 189 (11) 5 () 2 () 192 (11) 8 () 53.33%

4 57 (3) 56 (3) 0 () 1 () 55 (3) -2 () 12 49.12%

2 26 (3) 26 (3) 0 () 0 () 26 (3) 0 () 6 25.93%

2 14 (1) 13 (1) 0 () 0 () 13 (1) -1 () 1 15.38%

2 8 (1) 9 (1) 0 () 0 () 9 (1) 1 () 2 22.22%

2 28 (2) 29 (2) 0 () 1 () 28 (2) 0 () 5 100.00%

133 (10) 133 (10) 0 () 2 () 131 (10) -2 () 42.53%

4 55 (3) 56 (4) 0 () 0 () 56 (4) 1 (1) 26 75.00%

3 70 (3) 76 (3) 0 () 0 () 76 (3) 6 () 30 100.00%

1 8 (1) 7 (1) 1 () 3 () 5 (1) -3 () 0 25.00%

4 21 () 21 () 0 () 0 () 21 () 0 () 4 47.62%

4 43 (2) 48 (4) 0 () 1 () 47 (4) 4 (2) 3 100.00%

3 41 (5) 42 (4) 0 () 0 () 42 (4) 1 -(1) 4 100.00%

238 (14) 250 (16) 1 () 4 () 247 (16) 9 (2) 74.60%

3 39 (3) 40 (3) 0 () 1 () 39 (3) 0 () 1 43.59%

3 46 (3) 46 (3) 0 () 0 () 46 (3) 0 () 7 80.85%

4 63 (3) 63 (3) 0 () 0 () 63 (3) 0 () 8 57.14%

2 8 () 8 (1) 0 () 0 () 8 (1) 0 (1) 0 50.00%

3 37 (2) 42 (2) 0 () 0 () 42 (2) 5 () 1 47.62%

3 8 () 8 () 0 () 0 () 8 () 0 () 0 50.00%

2 23 () 23 () 0 () 0 () 23 () 0 () 5 65.22%

3 24 (1) 26 (1) 0 () 0 () 26 (1) 2 () 6 42.31%

248 (12) 256 (13) 0 () 1 () 255 (13) 7 (1) 54.59%

藤岡北 75.71% 75.71%

富岡中央 84.56% 85.44%

第
６
分
区

富岡 92.71% 93.75%

藤岡 82.26% 87.91%

安中 44.45% 47.55%

合計 71.95% 76.27%

碓氷安中 66.66% 66.66%

富岡かぶら 69.22%

渋川みどり 58.22% 61.69%

合計 62.83% 68.24%

中之条 71.92% 78.03%

沼田中央 55.44% 57.07%

渋川 73.29% 84.36%

沼田 58.10% 68.30%

草津温泉 60.00% 60.00%

76.46%

第
４
分
区
B

館林 71.82% 77.46%

大泉 73.13% 90.00%

館林ミレニアム 81.83% 88.15%

合計 66.12% 75.99%

館林西 53.84% 57.67%

館林東 50.00% 66.67%

藤岡南 60.00% 76.67%

第
５
分
区

新田 69.57% 69.57%

太田中央 47.78% 48.33%

第
４
分
区
Ａ

太田 48.89% 51.33%

太田西 80.56% 100.00%

太田南 67.39% 72.83%

合計 62.84% 68.41%

年度初
(女性)

当月初
(女性)

新会員
(女性)

退会数
(女性)

月末数
(女性)

純増減
(女性)

　　　　出出席席報報告告　　  　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　    　　　　　　　　　　　　　　11//22

クラブ名
回
数

自クラブ
出席率

会員数　(純増減は年度初数との対比となります)

メイク 出席率
MyRotary
登録率

（4月22日現在）
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新会員紹介

氏　名　松永　直樹　
クラブ　高崎北RC
入会日　2024年4月3日
職業分類　医薬品製造
勤務先　協和キリン㈱高崎工場
役　職　工場長
推薦者　安藤震太郎

氏　名　田口　重彦
クラブ　太田RC
入会日　2024年3月21日
職業分類　仏教
勤務先　宗教法人　聖王寺
役　職　代表役員　住職
推薦者　田部井丑松

氏　名　野村　理子
クラブ　太田RC
入会日　2024年3月21日
職業分類　私塾経営
勤務先　茶道教室
推薦者　田部井丑松

氏　名　青野　哲也
クラブ　桐生RC
入会日　2024年4月1日
職業分類　証券業
勤務先　東洋証券株式会社　桐生支店
役　職　支店長
推薦者　山﨑一順

氏　名　神山　輝充
クラブ　桐生西RC
入会日　2024年4月12日
職業分類　日本料理
勤務先　株式会社 たつきち
役　職　営業部マネージャー
推薦者　木村明宣、小林　聡

氏　名　剱持　政樹
クラブ　群馬境RC
入会日　2024年4月4日
職業分類　商業銀行
勤務先　群馬銀行境支店
役　職　支店長
推薦者　沼田哲博

氏　名　茂木　政樹
クラブ　伊勢崎RC
入会日　2024年4月3日
職業分類　茶小売業　
勤務先　㈱茂木園
役　職　代表取締役
推薦者　原　敬、小此木正博

氏　名　佐藤　　賢
クラブ　伊勢崎RC
入会日　2024年4月3日　　　
職業分類　金型製作
勤務先　萩原物産ホールディングス㈱　
役　職　取締役　萩原物産グループCFO
推薦者　渋澤一良、宮澤秀利、内山陽介
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氏　名　田村　光弘
クラブ　藤岡RC
入会日　2024年4月11日
職業分類　信用金庫
勤務先　しののめ信用金庫藤岡営業部
役　職　執行役員·藤岡営業部長
推薦者　鈴木　均、富岡直博

氏　名　渡部　　啓
クラブ　館林ミレニアムRC
入会日　2024年4月1日
職業分類　飲料製造
勤務先　アサヒ飲料㈱群馬工場
役　職　工場長
推薦者　星山高徳

氏　名　代田　　恭
クラブ　藤岡RC
入会日　2024年4月11日
職業分類　商業銀行
勤務先　群馬銀行藤岡支店
役　職　支店長
推薦者　吉村康弘

氏　名　長倉　弘久
クラブ　館林ミレニアムRC
入会日　2024年2月22日
職業分類　マンション経営
勤務先　㈲トワメゾン飯田
役　職　代表取締役
推薦者　関口亮二
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年度
初

入会
目標

入会
実績

目標
残

達成率
年度
初

入会
目標

入会
実績

目標
残

達成率

114 1 11 -10 1100.0% 63 5 8 -3 160.0%

63 5 4 1 80.0% 13 6 0 6 0.0%

39 5 13 -8 260.0% 44 1 3 -2 300.0%

78 5 4 1 80.0% 22 3 2 1 66.7%

53 7 3 4 42.9% 42 2 3 -1 150.0%

20 3 2 1 66.7% 118844 1177 1166 11 9944..11%%

336677 2266 3377 --1111 114422..33%% 57 5 2 3 40.0%

70 2 5 -3 250.0% 26 1 1 0 100.0%

38 3 0 3 0.0% 14 2 0 2 0.0%

51 3 3 0 100.0% 8 1 2 -1 200.0%

42 1 1 0 100.0% 28 1 1 0 100.0%

220011 99 99 00 110000..00%% 113333 1100 66 44 6600..00%%

79 10 7 3 70.0% 55 1 4 -3 400.0%

26 3 2 1 66.7% 70 3 6 -3 200.0%

93 7 2 5 28.6% 8 0 1 -1 #DIV/0!

27 3 1 2 33.3% 21 1 0 1 0.0%

35 2 1 1 50.0% 43 3 6 -3 200.0%

226600 2255 1133 1122 5522..00%% 41 1 2 -1 200.0%

134 10 8 2 80.0% 223388 99 1199 --1100 221111..11%%

70 2 3 -1 150.0% 39 2 2 0 100.0%

66 3 14 -11 466.7% 46 5 1 4 20.0%

26 5 5 0 100.0% 63 2 2 0 100.0%

45 2 2 0 100.0% 8 1 1 0 100.0%

30 3 1 2 33.3% 37 2 5 -3 250.0%

337711 2255 3333 --88 113322..00%% 8 2 0 2 0.0%

23 5 0 5 0.0%

24 1 2 -1 200.0%

224488 2200 1133 77 6655..00%%

新新会会員員　　入入会会実実績績報報告告

目標残新会員　入会目標年度初

太田

クラブ名

達成率

クラブ名

クラブ数 新会員　入会実績

22000022 114411 1144664455 --55

第
１
分
区

前橋中央

第
４
分
区
Ａ

合合計計

前橋

前橋西

前橋東

前橋北

前橋南

110044%%

太田西

太田南

新田

太田中央

第
２
分
区
Ｂ

合合計計

伊勢崎

群馬境

伊勢崎中央

伊勢崎南

伊勢崎東

合合計計

第
２
分
区
Ａ

桐生西

桐生赤城

桐生

桐生南

合合計計

第
４
分
区
B

高崎

高崎南

館林

大泉

館林西

館林東

館林ミレニアム

合合計計

合合計計

第
５
分
区

渋川

沼田

草津温泉

中之条

沼田中央

渋川みどり

藤岡南＊上記の数値は新会員入会者のみの目標および実績を表
記しております。退会者数はカウントしておりません。
よって各クラブの現在の会員数を示すものではありませ
ん。

第
３
分
区

富岡

藤岡

安中

藤岡北

富岡中央

碓氷安中

高崎東

高崎北

高崎シンフォニー

高崎セントラル

合合計計

合合計計

富岡かぶら

第
６
分
区

新会員　入会実績報告（3 月末現在）
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ガバナー事務所よりお願い

ガバナー月信に関して

ガバナー事務所に関して

月信への寄稿のお願い

• 原稿の締め切りは、毎月15日です。ワードまたはエクセル書式で作成の上、メール添付し保坂
充勇ガバナー事務所 hosaka@rid2840.jp まで送信してください。なお、写真等の画像が
ある場合は、デジタルデータでお送りください。
• 新会員情報並びに訃報の締切りは、毎月15日です。（15日以降のご連絡分につきましては、
次月号の掲載となります。）新会員につきましては氏名、入会日、職業分類、勤務先、役職、推薦
者氏名を記入の上、写真を添えて、ガバナー事務所ホームページの専用欄かメールにてお送
りください。なお、訃報につきましてはクラブ会長様に250字以内で追悼文を作成いただき、
ご連絡をお願いいたします。

• ガバナー事務所の開所時間は午前9時30分から午後５時となっておりますのでよろしくお
願いいたします。尚、原則として正午から午後１時までは昼休みとなっております。
• ガバナー事務所は下記の期間ゴールデンウィーク休暇を頂きますのでよろしくお願い致しま
す。

2024年4月30日（火）～５月６日（月）

• 毎月1日に発刊しているガバナー月信ですが、是非とも第2840地区の各クラブで行われた
奉仕事業やクラブの自慢などを、月信に寄稿してみませんか？
原稿締め切りは毎月15日になります。原稿を15日以前にガバナー事務所宛にメールしてい
ただければ翌月号に掲載させていただきます。

表紙の写真

元ローターアクトが教える、一度は行ってほしい群馬県周辺の魅力的な場所。

撮影者／岸　大祐（元沼田ローターアクトクラブ）

撮影地／群馬県吾妻郡長野原町北軽井沢　浅間大滝
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保坂充勇ガバナー事務所
〒 371-0855 群馬県前橋市問屋町 2-2　前橋問屋センター会館 1F

TEL.027-212-2840　FAX.027-212-2841
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